

## Medienmitteilung

Datum: 17. August 2023

Rubrik: Ferienregion

Thema: RivellArosa – die erfrischende Abkühlung aus den Bergen

Link: [arosa.swiss](https://arosa.swiss)

---

### RivellArosa – die erfrischende Abkühlung aus den Bergen

**Mehr als 30 Grad und echte Sommerhitze machen sich derzeit in den Schweizer Städten breit. Wie gut, dass Rivella und Arosa Tourismus die perfekte Abkühlung bereit hatten. Das Erfrischungsgetränk «RivellArosa», eine Sonderedition mit der Kombination aus dem beliebten Schweizer Durstlöscher und der frischen Aroser Bergluft, sorgte am Mittwoch, 16. August, in Zürich, Luzern und Aarau für spürbare Erfrischung und jede Menge gute Laune.**

Früh am Morgen machte sich der RivellArosa-Brunnen auf den Weg aus den Bündner Bergen hinab in die überhitzten Schweizer Städte. Der in Sonderanfertigung aus Holz gebaute Brunnen aus dem das feine Erfrischungsgetränk direkt gezapft werden konnte, hatte sich die Schweizer Städte Zürich, Luzern und Aarau als Ziel vorgenommen, um dort für eine erfrischende Abkühlung zu sorgen. Bei schon sommerlich warmen Morgentemperaturen machten nicht nur die zahlreichen Touristinnen und Touristen unweit der Luzerner Kapellbrücke Halt, um einen Schluck unendlichen Berggenuss der unverkäuflichen Sonderedition zu probieren. Passend zur Mittagspause genossen dann in Aarau im Städtli Fussgänger, Velofahrende und sogar vorbeifahrende Busfahrerinnen und Busfahrer die einzigartige Erfrischung aus Arosa. Zum Nachmittag gab es dann auf der Rentenwiese in Zürich einen richtigen Ansturm auf die gern gesehene Abkühlung in Form eines Freigetränks, das es so in der Schweiz bislang noch nicht gab.

Die Feriendestination Arosa und der Getränkehersteller Rivella sind seit einigen Jahren Partner. Das Schweizer Familienunternehmen aus Rothrist und die Verantwortlichen aus den Bündner Bergen organisierten in der Vergangenheit schon verschiedene erfrischende Überraschungen. So gab es zuletzt für Arosa-Besuchende an verschiedenen Stellen im Ort Gratis-Proben des bekannten Erfrischungsgetränks. Mit der erfrischenden Abkühlung aus den Bergen brachten beide nun einen frischen Schluck Bergerlebnis hinunter in die Städte. In Zusammenarbeit mit der Agentur Brinkertlück und dem Content-Produktionsteam von yoveo entstand so eine kurzweilige Erfrischungspause für die hart arbeitenden Städtler in den sommerlich heissen Citys.

Ob zum Znüni in Luzern, zur Mittagspause in Aarau oder beim Nachmittagspäschen in Zürich – mit dem RivellArosa-Freigetränk konnten zahlreiche Menschen eine gelungene Erfrischung vom Arbeitsalltag und der Sommerhitze geniessen. Entsprechend glücklich und zufrieden waren alle, die am Mittwoch ein Freigetränk ergatterten konnten. Und wer weiss, wo und wann der RivellArosa-Brunnen demnächst für eine Abkühlung Halt machen wird.

---

Sie finden diese Medienmitteilung sowie den Link zur Bilddatenbank online unter [arosalenzerheide.swiss/medien](https://arosalenzerheide.swiss/medien)

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Marion Schmitz

Stv. Tourismusdirektorin, Arosa Tourismus

T +41 81 378 70 47

E-Mail [marion.schmitz@arosa.swiss](mailto:marion.schmitz@arosa.swiss)